

Metz, le 17 février 2022

COMMUNIQUE

Le Plan Local d'Urbanisme Intercommunal de l'Eurométropole de Metz s'expose dans ses communes

Jusqu'en juin 2022, l'Eurométropole de Metz organise une exposition itinérante dans ses communes, pour présenter son Plan Local d'Urbanisme Intercommunal (PLUi).

Du 16 au 25 novembre 2021, l'Eurométropole de Metz a organisé 6 réunions publiques de présentation de son PLUi (à Metz, Augny, Chieulles, Moulins-lès-Metz, Peltre et Saulny). Plus de 400 personnes ont participé à ces rencontres citoyennes. L'occasion de prendre connaissance du territoire et des projets à venir.

Suite à ces temps d'échanges, l'Eurométropole de Metz propose à ses habitants une exposition itinérante dans ses communes, pour présenter le diagnostic du territoire et les raisons d'élaborer son PLUi : la mobilité, les déplacements, l'économie, les commerces, l'habitat la démographie...

L'exposition itinérante est visible :

Du 14 février au 4 mars 2022 :

- à l'Hôtel de Ville de Metz

Ouverture du lundi au vendredi de 8h à 12h et de 13h à 17h

Du 15 février au 7 mars 2022 :

- à la Mairie de quartier de Metz Bellecroix

Ouverture du lundi au jeudi de 8h à 12h et de 13h à 17h et le vendredi de 8h à 12h

- dans les mairies de Coin-lès-Cuvry, Vantoux, Jury, Jussy, Gravelotte, Lessy

Jusqu'au 30 juin 2022, à la Maison de la Métropole

Ouverture du lundi au jeudi de 8h à 18h30 et le vendredi de 8h à 17h

www.eurometropolemetz.eu

www.facebook.com/EurometropoleMetz - www.twitter.com/EurometropoleMetz

www.instagram.com/EurometropoleMetz

Contact Presse : Céline VINCENT | Direction de la Communication Attachée de Presse

T. 03 57 88 33 41 | 06 20 90 99 80 | cvincent@eurometropolemetz.eu